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Niederschrift zur öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates 

Söllingen am 14.07.2021 
 

  
Ort: Emil-Frommel-Haus,  

Rittnertstraße 11, 76327 Pfinztal (Söllingen) 
 

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 
Sitzungsende: 

 
19:00 Uhr 

 
Anwesende Personen 
 Vorsitzende/r:  
  Reeb, Tilo  
 Ordentliche Mitglieder:  
  Bampi, Diana  
  Eifert, Heiko  
  Herb, Artur  
  Hörter, Frank  
  Müller, Klaus  
 Schriftführer/in:  
  Kröner, Wolfgang  
 Verwaltung:  
  Hofheinz, Dirk  
  Pöschl, Marcus  
  Schuh, Sebastian  
 Mitwirkende/ext. Org.:  
  Gericke, Frank, Dr. (Modus Consult) 
  Wieland, Henri (Modus Consult) 
  :  
  5 Zuhörer*innen  
 
Nichtanwesende Personen 

 
 

 
1. Ordnungsgemäße Einladung erfolgte am 05.07.2021. 
2. Ortsübliche Bekanntgabe im öffentlichen Teil im Mitteilungsblatt der Gemeinde er-

folgte am 08.07.2021 
3. Beschlussfähigkeit war gegeben, da mindestens 4 von 6 Mitglieder anwesend wa-

ren. 
4. Als Urkundspersonen wurden bestimmt:  

   Ortschaftsrätin Diana Bampi 
   Ortschaftsrat Klaus Müller 
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T A G E S O R D N U N G 
 

1.  Fragen, Anregungen und Vorschläge der Einwohnerinnen und Ein-
wohner 

  

   
2.  Parkraumkonzept Pfinztal 

- Beratung und Beschlussfassung 
  

   
3.  Mitteilungen des Ortsvorstehers   
   
4.  Mitteilungen und Anfragen aus dem Gremium   
   
5.  Fragen, Anregungen und Vorschläge der Einwohnerinnen und Ein-

wohner 
  

   
 .  .   
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1. Fragen, Anregungen und Vorschläge der Einwohnerinnen und Einwohner 

 
Frau Wolf, Hauptstraße fordert die Durchführung von Geschwindigkeitskontrollen in der 
Hauptstraße. 
 
Herr Wenz aus der Rittnertstraße berichtet über ein Gespräch mit der Verwaltung wegen der 
Parkprobleme in der Rittnertstraße. Er zählt die neuralgischen Punkte auf und besteht darauf, 
dass diese Straße komplett in das Parkraumkonzept aufgenommen werden muss. Er erkun-
digt sich, wie lange das Projekt bis zur Umsetzung laufen wird und in welcher Form die Bür-
ger*innen beteiligt werden. 
Herr Endres aus der Rittnertstraße bestätigt die Probleme in der Rittnertstraße und kritisiert 
das unberechtigte Parken beim Feuerwehrhaus.     
 
 
 
 
 
2. Parkraumkonzept Pfinztal 

- Beratung und Beschlussfassung 
 
Herr Dr. Gericke und Herr Wieland stellen an Hand einer Präsentation das Parkraumkonzept 
des Büros Modus Consult vor.  
Die Präsentation ist dem Protokoll beigefügt. Es wird erläutert, wie der Auftrag lautete und 
welche Untersuchungen zu welchen Ergebnissen geführt haben.  
Als nächsten Schritt habe man die Maßnahmen priorisiert und fünf Vorschläge zur weiteren 
Untersuchung gemacht. 
 
Ortschaftsrätin Bampi trägt vor, dass die Maßnahme in der Rittnertstraße nicht nur bis zur 
Räuchle-Halle gehen sollte, sondern auf die gesamte Straßenlänge auszuweiten wäre. 
 
Diesem Vorschlag schließt sich das Gremium in verschiedenen Wortmeldungen an.  
 
Laut Ortsvorsteher Reeb ist mit ersten Maßnahmen nicht mehr in 2021 zu rechnen. Finanz-
mittel müssen in den kommenden Haushalt eingestellt werden.  
Für den Bereich Parkplatz Feuerwehrhaus ist eine Umplanung und Beschilderung bereits 
angedacht. Auch soll der dortige Container versetzt werden.  
 
Dass in Söllingen Park-und Ride Flächen fehlen stellt Ortschaftsrat Herb fest.     
 
Beschluss: 
Ausarbeitung konkreter Maßnahmenplanung wie vorgeschlagen durch das Büro Mo-
dus Consult. 
Die vorgeschlagenen Maßnahmen sind zu ergänzen: 
- Rittnertstraße bis Storchenweg und Waldstraße 
- Umsetzung unter aktiver Einbeziehung der Bürgerschaft vor Ort (Ortsbegehung) 
- Dokumentation und Auswertung 
- Sachstandsbericht im Ortschaftsrat und damit verbunden Entscheidung über  das 
weitere Vorgehen 

 
Abstimmung: einstimmig 
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3. Mitteilungen des Ortsvorstehers 
 
Keine Wortmeldungen       
 
 
 
 
 
4. Mitteilungen und Anfragen aus dem Gremium 

 
Keine Wortmeldungen    
 
 
 
 
 
5. Fragen, Anregungen und Vorschläge der Einwohnerinnen und Einwohner 

 
Ein Aufruf zur Nutzung der eigenen Garagen soll gemacht werden. 
 
Für künftige Anwohnerparkplätze wäre die Einführung einer Parkgebühr sinnvoll. 
 
Die Nutzung von Leerdamplatz und Räuchle-Areal sollte in Betracht gezogen werden. 
 
Anliegerstraßen (Beispiel Rittnerstraße zum Feuerwehrhaus) sollten kontrolliert werden.    
 
 
 
 
 
 . . 
 
Anlage zu TOP 2: Präsentation Parkraumkonzept    

 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende  Die Urkundspersonen  Der Schriftführer 
 
 
 

  
 
 

  
 
 

Tilo Reeb 
Ortsvorsteher 

 Diana Bampi 
Ortschaftsrätin 

 Wolfgang Kröner 

   
 
 

  

  Klaus Müller 
Ortschaftsrat 
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